
江苏理文化工有限公司 2019 年第三季度安委会报道 

 

2019年 10月 30日，江苏公司召开 2019年第三季度安委会，本次会议由公司各

部门负责人分别对 19年第三季度的安环工作做总结汇报。 

副总经理夏旭东先生发言: 

1、 自今年安全生产标准化创建以来，总体成效很大，员工的安全理念、意识在

平时的工作实践中显著提升。 

2、 各部门在部门负责人的领导下展开模拟审查，积极准备应查资料，依据标准

化评审要素中提出的问题，逐条呈现待查资料。 

3、 安全标准化应知应会手册已编制完成，各部门组织学习并考核，各自对应的

内容需熟悉。 



4、 安全绩效考核已编制完成，讨论后发布，日常工作在安全绩效考核中有所体

现。 

5、 第四季度的重点工作完善一级安全标准化待查资料，力争 12月底通过一级

安全生产标准化审核。 

首席执行官安委会主任李文恩先生做工作指示: 

1、 感谢各位同事在创建一级安全标准化工作中付出的努力，公司设立 20万奖

励基金，按部门涉及要素分配。 

2、 人力资源部整理分析员工流失原因（入职时间、岗位、接触化学品频率、

离职日期），降低人员流失率，也是提升安全的一种方式。 

3、 明年主要工作是持续提升智能化，减少现场员工人数，提升本质安全。 

4、 车间加强员工培训教育工作，提升员工安全意识。 

5、 电气车间缺员现象，从新项目（氯甲烷）中临时借调 2人（电气专业）帮

忙辅助日常维修工作。 

6、 距安全生产标准化审核仅有 53天，公司要上下同心协力，为通过一级安全

生产标准化审核全力以赴。 

 


